

Polsek Udanawu Laksanakan Pengawasan Vaksinasi Covid-19 di Desa Mangunan

Sumartono - BLITAR.INDONESIASATU.ID

Mar 19, 2022 - 04:31



POLRES BLITAR KOTA - Pelaksanaan vaksinasi Covid-19 yang bertujuan untuk Herd Immunity, yaitu mempertebal sistem imun dalam tubuh yang bisa mencegah tersebarnya virus Covid-19 di Indonesia.

Di Kecamatan Udanawu vaksinasi hari ini dilaksanakan di Desa Mangunan yang bisa dihadiri oleh semua kalangan mulai anak 6-11 hingga sampai vaksin lansia juga tersedia.

Semua sudah disiapkan oleh Puskesmas Udanawu sebanyak-banyaknya demi mendapatkan hasil kekebalan tubuh masyarakat Udanawu khususnya, Jum'at (18/03/2022).

Sebagai bentuk kepedulian terhadap masyarakat, Polsek Udanawu hadir dalam kegiatan Vaksinasi dalam pemantauan dan pengawasan sekaligus membantu masyarakat yang datang. Kebanyakan hadir oleh lansia yang mau vaksin dosis 2, Puskesmas sudah siap jenis Pfizer dan astrazeneca, dan bagi yang sudah dosis 2 bisa pakai vaksin booster di Balai Desa Mangunan ini juga.

Dan untuk mencegah terjadi badan panas maupun nyeri-nyeri pihak Pemerintah Desa Mangunan menyiapkan obat Paracetamol pada yang sudah divaksin hari ini untuk membantu meringankan rasa nyeri setelah di Vaksin.

"Alhamdulillah, hari ini cukup banyak mencapai jumlah 219 dosis vaksin yang sudah disuntikkan pada masyarakat. Jadi sebagian besar warga Kecamatan udanawu sudah divaksin, menandakan sangat mendukung program pemerintah dalam memutuskan rantai sebaran Covid-19 di Indonesia," kata Kapolsek Udanawu AKP Anjun Sudaryanto, S.Sos.

Polsek Udanawu turut menghimbau pada warga yang sekira mempunyai keluarga belum vaksin untuk segera vaksin mengingat semua masyarakat harus vaksin. Dan juga saat ingin kemana-mana akan aman bila aplikasi peduli lingkungannya sudah lengkap dengan sertifikat vaksin.

"Polsek Udanawu siap mengamankan dan mengawasi jalannya Vaksinasi di Udanawu dan membantu masyarakat yang sekira kesulitan datang akan kami jemput dan dilayani," paparnya.

Kapolsek juga mengungkapkan akan komitmen dalam melaksanakan tugas penanggulangan Covid-19. Dirinya akan memerintahkan setiap Bhabinkamtibmas Desa masing-masing untuk sigap untuk warganya yang mau vaksin.

Sementara itu, Kepala Puskesmas Udanawu mengatakan jadwal vaksin keliling sudah ada mulai hari Senin. Masyarakat bisa mengikuti dimana pun kegiatan Vaksinasi mengingat ini merupakan program nasional jadi data bisa diinput online oleh petugas.

"Jadi tidak perlu khawatir belum divaksin harus kemana untuk mencari tempat vaksin, karena di Udanawu sendiri hampir setiap hari ada," pungkasnya.